

# Show devant pour Fine et Clément

La Gapençaise Nélie Clément a dominé le quart de finale région Sud de cross long ce dimanche à Serres tout comme son coéquipier Sébastien Fine chez les hommes. Les jeunes Hauts-Alpins ont également brillé.

Elle a répondu présente devant son public ! La Gapençaise Nélie Clément a remporté son quart de finale des championnats de France de cross, ce dimanche à Serres. La représentante du GH2A a signé un chrono de 27'41 sur les 7500 m de l'épreuve et devancé un plateau de 40 athlètes dont sa dauphine de Carpentras Anaïs Cazaux. « Je savais qu'on allait se retrouver toutes les deux en tête, j'ai senti que ça répondait bien, alors j'ai pris les devants dans le dernier tour » confiait la Haut-Alpine. Marie Jaulin (4<sup>e</sup>) et Anne-Claire Andrieux (6<sup>e</sup>) permettent à Gap d'empocher la victoire par équipe. Quelques minutes plus tard, Sébastien Fine imitait sa coéquipière en dominant son quart de finale en 28'41 et pour seulement cinq secondes devant un autre coureur du GH2A, Achille Berthou. « Je n'étais pas sûr de l'emporter, j'ai dû batailler



Sébastien Fine (GH2A) a remporté le quart de finale des championnats de France de cross à Serres ce dimanche. Photo Le DL / Pascal Haudicot

jusqu'au bout » confiait le bounlangier de Briançon. Le représentant du TRACS Noé Perrotin complète le podium. L'ex-vététiste Stéphane Tempier se classe 11<sup>e</sup> entre Tristan Calamita (10<sup>e</sup>) et Alexandre Fine (12<sup>e</sup>).

## Les espoirs dominent le court

Sur le cross court et ses 4095 m, c'est le jeune Ayoub El Amani (Fréjus) qui a mis tout le

monde d'accord en 12'46. « C'est ma première année chez les espoirs » confie le jeune homme qui a déjà eu droit à une sélection pour les championnats d'Europe de cross. « Je voulais lancer la course car sur le cross court, le niveau est très relevé aux championnats de France. » Fréjus place trois coureurs dans les quatre premiers, Arnaud Lesprillier des Pénitents en Durance accroche la 5<sup>e</sup> place tandis que

Mathis Guillard-Mille prend la 6<sup>e</sup> pour le GH2A.

## La Côte d'Azur brille en junior

Chez les dames, c'est aussi un espoir qui s'impose, la représentante de Cavaillon Clara Entresangle. Elle signe un chrono de 14'43. Julie Borgia et Julie Tourtet prennent les accessits pour le GH2A avec les 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> places.

Chez les juniors, la Côte d'Azur a brillé puisqu'une Fréjusienne et un Niçois ont levé les bras. Émilie Romanet a bouclé les 5095 m en 19'49 tandis que Pierrick Airaudi a avalé les 6500 m en 21'37. Par équipe, c'est le GH2A qui prend la première place chez les garçons grâce notamment à Thomas Gimenez (4<sup>e</sup>), Robin Parola (7<sup>e</sup>) et Pierre Long (11<sup>e</sup>). « C'était un vrai cross avec des relances », souffle Thomas Gimenez. « Je n'ai pas de regrets, mais j'aurais juste aimé être meilleur, a réagi quant à lui Robin Parola. Je connaissais les gens devant et je pensais pouvoir rivaliser davantage mais aujourd'hui je n'avais pas les jambes. »

Enfin, le 5095 m cadets a vu le Marseillais Ilyes Benhammou battre le record de France de sa catégorie en 16'38 ! Parti fort, le jeune homme a brillamment conservé son allure pour devancer deux représentants du GH2A : Ernest Eyme (17'23) et Arthur Petit (17'37). Chez les minimes, on notera les 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> places des Gapençaises Louisa Maurel et Romane Gaudy, trois secondes derrière la vainqueure manosquaine Emilie Lugardon.

● Romaric Ponce (avec Pascal Haudicot)